

POUR LA SUSPENSION IMMÉDIATE DE LA RÉFORME DES RYTHMES SCOLAIRES A AUBERVILLIERS !

A seulement un mois de la rentrée, **les dysfonctionnements s'accumulent** :

- ✓ Absence de locaux adéquats.
- ✓ Fatigue, nervosité, énervements, perte de repères pour les enfants.
- ✓ Pas d'accès à des découvertes culturelles, artistiques ou sportives de qualité, de façon équitable, sur l'ensemble de la ville.
- ✓ Dégradations des conditions de travail de tous les personnels (enseignant(e)s, animateurs, ATSEM et personnels municipaux) et des conditions d'apprentissage des élèves.
- ✓ Existence de réels problèmes concernant la sécurité des élèves et du personnel.
- ✓ Aggravation de la décentralisation dans l'Ecole et glissement des missions d'enseignement de l'Education nationale vers les communes.

**Les personnels ne peuvent continuer à travailler dans ses conditions déplorables !
Les élèves ne doivent pas subir les conséquences de cette réforme !**

C'est pourquoi l'ensemble des participant-es (parents, enseignant-es) réunis en assemblée générale de ville mardi soir, a décidé de **maintenir la pression** sur la municipalité d'Aubervilliers et sur le ministère de l'Education Nationale.

Nous restons déterminé-es et demandons toujours la suspension de la mise en place de la réforme à Aubervilliers avec maintien des postes d'animateurs, animatrices.

Enseignant-es, parents, animateurs et animatrices, ATSEM, agents municipaux...

Manifestons ensemble le Mercredi 16 octobre à Aubervilliers

→ RASSEMBLEMENT DEVANT LA MAIRIE à 11h45